



Küchengespräche - Essbares Bad Kreuznach meets afghanische Küchen-Kunst

Wir begeben uns auf eine kulinarische und kulturelle Reise in unseren essbaren Garten in der Kurhausstrasse an der „Geesebrick“. Wir wollen gemeinsam mit unseren Küchen-Künstler*innen Osra, Mirsaeed und Kerstin die Welt der afghanischen Küche entdecken und gleichzeitig mehr über Afghanistan erfahren. Wir bereiten unter Anleitung Köstlichkeiten zu, wollen ins Gespräch kommen und zum Abschluss an einer langen Tafel zusammen essen. Die besten Gespräche finden sowieso immer in der Küche statt. Das feiern wir - bei gutem Wetter draußen im urbanen Garten und bei Regen im Dietrich-Bonhoeffer-Haus. Eine formlose Anmeldung unter ehrenamt@auslaenderpfarramt.de oder 0671/4837799 ist erforderlich, da es eine begrenzte Anzahl an Plätzen gibt.

Wann & wo: Donnerstag, 27. Juni, von 17 bis 21 Uhr,
Dietrich-Bonhoeffer-Haus, Kurhausstr. 6, Bad Kreuznach

Veranstalter*innen:



EVANGELISCHE
JUGEND
An Nahe und Glan



Gefördert von:

